

Dios no tiene Esquizofrenia

Esquizofrenia es un desorden mental en el que el carácter de una persona sufre alteraciones de la personalidad bruscamente y sin razón aparente.

Mientras Satanás usa mil disfraces para esconder sus obras, Dios usa solamente una forma de obrar, y este método es una armonía entre la persona y el carácter de Dios. **Dios es verdad**, y esto implica **honestidad**, sin engaños. Dios **trata los asuntos directamente**, y no se enreda para que las personas se confundan. Dios es **amor**, Dios es **bondad**, es **misericordia**, siente **simpatía**, **compasión**, etc.

Todas estas cualidades describen a la persona de Dios, existe armonía entre ellas. Si en una iglesia o en algún ministro, no se manifiestan estos atributos, entonces el Espíritu Santo no está llenando su vida.

Otro punto es que **Dios nunca viola sus principios para lograr su voluntad**. No hace mal para lograr el bien. Dios no peca para lograr su voluntad. Hay armonía entre el método de Dios y Su carácter. Cuando encuentres un supuesto ministro de Dios que no tiene el carácter, acciones o pláticas que no son como Jesucristo, significa que el Espíritu Santo no está en él. Repruébalo y no acudas a esa iglesia.

Cómo obra Dios en General

Cómo trabaja Dios y cómo le gustan las cosas en Su obra. Primero, Dios **es un Dios de orden y decencia**. La confusión y desorden no caracterizan la obra de Dios. En el A.T. había **gran reverencia y respeto hacia a Dios**. Cuando las personas se encontraban con Él, era un gran privilegio estar ante la presencia de Dios, y así como a Moisés, Dios le mandó quitarse el calzado, en razón de que Él es digno de todo respeto.

El que ministra sin respeto a Dios, sin demostrarle estimación, no sabe nada de Él, y Dios no le usa. Normalmente las personas que conviven con Dios agachan la cabeza y doblan su rodilla. Son quietos y reservados. Isaías no pudo hablar hasta que Dios le purificó sus labios. En

cambio los Israelitas adoraban a un dios falso en forma de becerro, era “cómo sonidos de guerra”, una forma de “jugar”, con música escandalosa, alborotados y agitados.

Había mucho movimiento de personas que creaban gran confusión. **No es de Dios si la gente viene a la iglesia con ropa de playa, con informalidad (como si fueran a un evento deportivo)**.

Juan 14:16 Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: **17 el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros.**

El Espíritu no está con los ministros y cultos mundanos. Dios no está presente con ministros actuando como el mundo, cultos donde la música y el ambiente es como un show de Hollywood.

El movimiento popular llamado Música Cristiana Contemporánea (**MCC**, en inglés CCM), tiene el propósito **de imitar al mundo lo mejor posible**, pero mezclando lo espiritual. Esto es lo opuesto a lo que Dios manda a hacer. **2 Cor 6:17** Por lo cual, **Salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, Y no toquéis lo inmundo; Y yo os recibiré, La presencia de Dios condiciona a que rechazemos al mundo, y vivamos diferente por Él.**

Fil 2:15 para que seáis irreprochables y sencillos, hijos de Dios sin mancha en medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como luminarias en el mundo;

El Espíritu es Santo

1 Ped 1:15 sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; **16** porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo. Ser “Santo” quiere decir apartado del mundo, diferente al mundo y a su forma de hacer las cosas. Si tu iglesia busca identificarse con el mundo, si es como Hollywood, entonces no tiene nada de ver con Dios. La música **MCC tiene el propósito de identificarse con el mundo**. No es espiritual (no es causa de santidad, sino de distanciamiento, rechazo y desaprobación del mundo), es como el mundo

pero para cristianos. Busca la aprobación y amistad del mundo.

Satg 4:4 ¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.

Características del Espíritu

Efe 5:18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu, **19** hablando entre vosotros con salmos, con himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestros corazones;

La presencia del Espíritu en un cristiano es como una persona que ingiere mucho alcohol. Hay consecuencias en su conducta que señalan esto. Para un cristiano, **la presencia del Espíritu Santo se identifica con la música espiritual**, no como la del mundo. No debe tener características de **música mundana, (muy estridente, escandalosa, y con palabras sin valor espiritual**, etc), sino himnos.

Un **salmo** se concentra en repetir hechos de Dios con su pueblo. Es muestra de su interés en sus hijos. Un **himno** es doctrina con música. La doctrina bíblica es carosa, tiene sustancia espiritual. Un **canto espiritual** es extraño, TWOT, autoridad de griego/hebreo, indica que contrasta con un salmo (con coros e instrumentos musicales). Y un canto espiritual es más espontáneo sin instrumentos, (pero con coros de múltiples voces). Es más que la interpretación de alabanza de un cristiano, que sale de su corazón para Dios. La calidad “espiritual” es necesaria, porque mucha alabanza es simple auto-adulación. No da gloria a Dios sino a uno mismo. El canto espiritual es algo que provoca pensamientos y actividad espiritual para la eternidad.

Los no espirituales de Corinto

1 Cor 14:1 Seguid el amor...

En la iglesia de los corintios, hubo personas que declararon que tenían el Espíritu Santo. Y cuando Pablo llegó allí, se dio cuenta que no era así. Les dio señales o indicios de lo que era el verdadero movimiento o presencia del Espíritu Santo.

La falla de esta iglesia consistió es que perdieron el punto principal de congregarse y existir, es decir, **edificarse uno al otro espiritualmente**. Esto indica lo “espiritual” o el ser espiritual, que caracteriza la presencia del Espíritu Santo.

Actividad que edifica A OTROS (no tanto a uno mismo) para que amen más a Dios, le obedezcan más y no caigan en pecado (que es lo opuesto a ser más santo). TODO lo espiritual **LLEVA LA GENTE ESPIRITUAL MAS CERCA DE DIOS**.

Tachado de Auto-edificación

1 Cor 14:4 a sí mismo se edifica...

“Lenguas” significa idiomas extranjeros. En Hechos 2, Lucas nombró específicamente quienes fueron usados en el día de Pentecostés. En Corinto, había gente que se jactaba hablando en otros idiomas. Pablo identificó como **“no espirituales” a los que actúan, “ministran”, o hablan para aumentar su propio ego**. Cuando lucen arrogantes, o se auto-adulan, el Espíritu Santo no llena a estas personas ni a su ministerio. Si la iglesia está llena de este tipo de cosas, definitivamente no es una buena iglesia.

1 Cor 14:12 Así también vosotros; pues que anheláis dones espirituales, procurad abundar en ellos **para edificación de la iglesia**.

El punto más importante es el impacto espiritual que uno tiene, “ministrando” en la iglesia en las vidas espirituales de los demás. ¿Entienden mejor la palabra de Dios? ¿Aplican mejor los principios espirituales? ¿Están animados para seguir más a menudo a Dios? Si no, no son espirituales, y el Espíritu no está en ellos.

1 Cor 14:14 Porque si yo oro en lengua desconocida, mi espíritu ora, pero **mi entendimiento queda sin fruto**. **15** ¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también **con el entendimiento**; cantaré con el espíritu, pero cantaré también **con el entendimiento**.

Muchas iglesias ponen se enfocan en la manera **cómo sientes el Espíritu Santo**, Pablo aclaró que el enfoque está en **entender lógica y moralmente con el espíritu, y no con elementos emocionales**.

Tachado el ser Necio

1 Cor 14:20 **...no seáis niños en el modo de pensar, sino sed niños en la malicia, pero maduros en el modo de pensar**. La diferencia entre maduro y niño es **buscar y enfocarse en lo importante de la vida**. El punto es simplemente saber si un elemento tiene valor espiritual para la eternidad o no.

Muchas iglesias se preocupan más en si una nota fue desentonada, que si el que canta está viviendo en abierto pecado. Lo espiritual se pierde en lo mundanal. La exhortación eterna ha perdido al factor de entretenimiento.

Mucha Música Cristiana Contemporánea (MCC), tiene artistas viviendo en abierto pecado, sin embargo, por ser populares y entretener la gente, son usados. Si entendemos en 1 Cor 14 que el profeta no es alguien que da nueva revelación, sino alguien que redarguye el pecado, y declara la voluntad de Dios, entonces todo se entiende.

1 Cor 14:24 Pero si todos profetizan... **por todos es convencido**, por todos es juzgado; **25 lo oculto de su corazón se hace manifiesto**; y así, postrándose sobre el rostro, adorará a Dios, declarando que verdaderamente Dios está entre vosotros. **26...Hágase todo para edificación**.

El Espíritu Santo mora en la edificación de la iglesia por medio de que la gente que entiende la voluntad de Dios por medio de Su Palabra, que es dada por el Espíritu Santo de Dios.

¿Cómo es Jesús?

Simplemente, la obra de Dios tiene que ser como era el ministerio, vida y carácter de Jesucristo. Cuando se malogra este ejemplo, ya el Espíritu Santo no está en ello.

¿Qué no es del Espíritu Santo?

Por pastor David Cox



[doct31] v1 ©2014 www.folletosytratados.com/doct31
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

2 Cor 3:17 Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. **18** Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.

Hoy en día, muchos pretenden tener la bendición del Espíritu Santo en sus ministerios. En realidad, todo es falso. ¿Cómo se identifica realmente lo que es del Espíritu Santo? Es posible reconocer con certeza lo que no es del Espíritu Santo. Sus marcas son bastantes claras, como para que una persona yerre en no identificarlo correctamente.

Hay que meditar sobre cómo es Dios y el Espíritu Santo, y qué tan diferente es su carácter hoy en día. **Una persona puede ser salva, pero no tener ni vivir la llenura del Espíritu Santo. Dios no usa tal ministro**. Su ministerio es un fraude.

Revisión Gramatical y Redacción: J. Luis Flores